
Protokoll vom Kokreis am 21.6.2017 
anwesend: Elke, Barbara, Carlo, Sigi, Ulli, Albrecht, Michael, Ekkehart 
  
TOP 1 :  Vorbereitung zum 12. Kinderarmutkongress Thema: Was tun ? 
             Termin : 20.1 2018   14 bis 18 Uhr im Tollhaus 
             Referenten :   Raul Zelig, Philosoph, Sozialwissenschaftler und Schriftsteller 
                                 Thomas Seibert von medico international, Politikwissenschaftler 
                                 angefragt:  Fabian Scheidler, Autor und Dramaturg, Attac 
                                                 Konstantin Wecker 
Christian Felber für das Thema Gemeinwohlökonomie: da sein Honorar mit über 2000 € zu 
hoch ist, lieber jemanden aus Ka nehmen. Ekkehart fragt an, kommt zu AG KuV 
Vormittags soll evtl. ein Workshop zum neuen Buch von TH. Seibert stattfinden. 
  
TOP 2 : Materialbestellung : nur Materialverantwortlicher (Sigi) darf im Webshop bestellen. 
Begründung : Gemeinnützigkeit und Mehrwertsteuer. 
  
TOP 3 : Wegen mangelnder Beteiligung kommt kein Info-Stand auf dem FEST zustande. 
           Die GWÖ legt für uns Flyer zur Sommer-Akademie in Toulouse aus. 
  
TOP 4: Attac Deutschland : die Gemeinnützigkeit wurde gerichtlich entschieden, jedoch hat 
Herr Schäuble dagegen Widerspruch eingereicht. 
http://www.attac.de/index.php?id=394&no_cache=1&tx_ttnews%5Btt_news%5D=9193  
  
TOP 5: Attac Sommerakademie Toulouse : Wer hingehen möchte und kein Geld hat, kann 
dort problemlos eine Ermäßigung beantragen. http://www.attac.de/esu2017/startseite/  
  
TOP 6 : Anregung von DfG-VK :Veranstaltung mit Bundestagskandidaten .Thema : Braucht 
Deutschland die Atombombe ? Attac hatte zwar schon am 6.4. dazu eine Veranstaltung. Wir 
unterstützen aber die DfG-VK. 
  
TOP 7: Veranstaltung zum Thema Nato vom AK Frieden durch Abrüstung, Thema : 
Brauchen wir die Nato noch ? soll nach der Bundestagswahl stattfinden. (Weiß ich nicht mehr 
so genau ????) 
  
TOP 8: Umweltverbände KA veranstalten am 12. 9.17 im Tollhaus um 19 Uhr eine 
Befragung der Bundestagskandidaten. Thema: Soziale und ökologische Grenzen des 
Wachstums. Ak Energiewirtschaft beteiligt sich. 
  
TOP 9: Die AK-Energiewirtschaft ist zur Zeit wegen zu geringer Beteiligung nicht aktiv. 
Eintrag auf der web-Seite: zur Zeit nicht aktiv. Beiträge zu wichtigen Themen sollen dennoch 
sporadisch dort zu finden sein. 
  
TOP 10: Fechner-Film „Power to Change“ lief am 28.6. in der Uni. 
  
TOP 11: Da das Ikarus aus den bisherigen Räumen auszieht, muss das Attac -Material 
woanders gelagert werden. An die BUZO wurde eine Anfrage gestellt, bisher ohne 
Rückmeldung. Wer etwas passendes weiß, möge sich bitte melden. 
  
TOP 12 : nächster KO-Kreis Termin am 19.7.um 18 Uhr bei Albrecht 
  
  
5.7.2017  Barbara 
 


